

## APPLICATION : Watiz développe l'identification de vêtements dans les images

La start-up [WATIZ](#) (siège à Evreux) a été créée en 2016 et travaille au développement de l'application du même nom, qui permet d'identifier un vêtement sur une photo et de l'acheter. Faisant partie des 100 start-up où investir en 2019 selon le [GROUPE CHALLENGES](#) / **T** : 01.58.65.03.03, Watiz est située sur la base aérienne 105 et développe une technologie proche de la reconnaissance faciale. Actuellement en phase de test, l'application devrait être disponible en fin d'année, et l'entreprise cherche à lever 500 000 euros pour finaliser le produit.